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Top 3 Einwohnerfragestunde

Es gibt folgende Anfragen:
- Wärmeversorgung

Wie ist der aktuelle Stand zur Wärmeversorgung? Gibt es schon konkrete Lö-
sungsansätze für die Zukunft?
Ein neues Informationsschreiben der Wärmeversorgung wurde den Verbrau-
chern zugestellt. Eine weitere Einwohnerversammlung wäre wünschenswert. 
Vielleicht ist ein Erfahrungsaustausch mit Gemeinden wie Rosenow oder Bol-
lewick empfehlenswert.

Der Vorsitzende erklärt, dass aktuell verschiedene Lösungsansätze gesucht 
und verfolgt werden, um das Fernwärmenetz der Gemeinde dauerhaft zu er-
halten. Oberstes Ziel dabei ist bis zum Jahr 2025 eine CO2 neutrale Lösung 
umzusetzen.
Ein Gemeindevertreter ergänzt die Ausführungen des Bürgermeisters. 
Es wird zeitnah eine Einwohnerversammlung einberufen.

- Wasser- und Bodenverband „Obere Peene“
Der Verband hat bereits vor 2 Jahren einen Investitionsstau in der Gemeinde 
angezeigt. Für die Anlieger im Gartenweg 19 in Jürgenstorf muss dringend ei-
ne Lösung gefunden werden (Gefahr in Verzug). 
Auch der Ausbau weiterer Leitungen (hydraulisch) muss geklärt werden.

Der Vorsitzende erläutert, dass diese Investitionen im Haushalt geplant sind 
und nach Genehmigung dessen umgesetzt werden.

- KITA
Warum gibt es wieder geänderte Öffnungszeiten und nur eine Notbetreuung?

 
Der Vorsitzende erklärt, dass diese Maßnahmen notwendig geworden sind, 
um den Betrieb aufrecht zu erhalten. In dieser Woche sind nur 4 Erzieher im 
Dienst. Die Ausfälle waren in diesem Umfang nicht geplant. In der kommen-
den Woche (38. KW) wird wieder der „Normalbetrieb“ stattfinden.

- Straßenbeleuchtung
Die Straßenbeleuchtung war in vielen Bereichen der Gemeinde defekt. Einige 
Mängel, so zum Beispiel an der Bushaltestelle in Krummsee sind bereits ab-
gestellt. Alle weiteren Defekte wurden gemeldet und werden zeitnah beho-
ben.

 


